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Un héros sans S

c’est comme un chevalier
sans cheval ni épée

Le mot héros s’écrit avec un s.

C’est sous sa forme anglaise, hero, qu’il ne prend pas de s.

C’est fou de même.
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Il n’y a que le chat

qui peut mourir 9 fois

Le mot mourir ne prend qu’un seul r. 

Pas deux, pas trois, pas neuf.

Un seul.
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CERTAINS MYTHES ONT LA VIE DURE.

DES CHEVALS ÇA N’EXISTE PAS.

Le mot cheval devient chevaux au pluriel.

Cheval avec un s, ça n’existe pas.

Ça n’a jamais existé et ça n’existera jamais. C’est une légende.
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sa va? ça va?

Ça va mieux quand on s’exprime bien

Quand on texte, ce n’est pas plus long d’écrire ça que sa.

Les fautes peuvent générer de la mauvaise humeur 
chez les gens qui les lisent.

Propagez le bonheur. Écrivez sans fautes.
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Pour toutes les joies 
que nous avons eues, marions-nous!

Depuis, nous avons 
accumulé les peines.

Les participes passés avec avoir, c’est comme le mariage.

Si c’est avant, ça s’accorde. Si c’est après, ça ne s’accorde pas.

Il n’y a pas d’exception sauf dans certains mariages.
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Certaines choses ne valent rien

Si elles sont mal faites

Félicitations prend toujours un s.

Toujours.

D’ailleurs, toujours aussi prend toujours un s.

Maintenant, vous êtes au courant.
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on aperçoit

avec un oeil

Le mot apercevoir prend un seul p.

De toute façon, regarder avec deux yeux dans un trou de serrure, 
ce n’est pas e�cace.

Donc...
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Dans un « tout inclus », tout est inclus, même le s.

Dans un « tout exclu », tout est exclu, même le s.

Le participe passé d'inclure prend un s, celui d’exclure n'en prend pas.

Ce n'est pourtant pas compliqué les mathématiques.

Tout inclus

Tout exclu
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une seule lettre

Peut faire toute la différence

N'ajoutez pas un e ou un t juste pour faire changement.

Par exemple : un soutien, il soutient; un envoi, il envoie; 
un entretien, il entretient; un essai, il essaie; un désir, il désire.

Il y en a un qui est un nom, l'autre est un verbe.

On vous laisse trouver lequel.
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En français comme dans la vie

il y a des interdits

Il est interdit de rouler en sens inverse dans un sens unique.

Comme il n’est pas permis de mettre un s à parmi.

Sens unique et parmi, même combat.



Le gros bon sens

C’est censé etre sensé

Lorsque c'est sensé, c'est sans c.

Nul n'est censé ignorer cette règle.

Venez pas dire qu’on ne vous l’a pas dit.
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Qu’il soit beau ou laid

Un miroir n’a qu’un seul reflet

Le mot miroir s’écrit avec un r.

C’est sous sa forme anglaise, mirror, qu’il prend deux r.

On va se coucher moins niaiseux.
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Chaque sport est différent

chaque individu est différent

Chaque est invariable et s’écrit sans s.

Chaque fait référence à chacun des individus d’un ensemble. 

Chaque et chacun, même combat.
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